
通告順 質  問  者 質問方式 件　　　　　　　名 要            旨 応 答 者

1 １４番 一問一答 １．町民体育館の利便性の向上について （１）利用状況と利便性の向上について 都市建設部長

渡 邉 明 　　①利用状況について

　　②利用者の安全確保について

（２）施設の管理運営について 都市建設部長

　　①町民体育館の施設改修工事状況について

　　②町民体育館利用者の要望について

（３）町民体育館の利便性の更なる向上について 町長

　　①施設の現状について

　　②町民体育館施設の改修工事計画について

２．「消費税軽減税率制度」の対応策につい （１）町内商店（小売店）の準備状況について 住民経済部長

　て （２）「軽減税率対応レジ購入補助金制度」の導入について 町長

2 ６番 一問一答 １．災害から命を守る避難について （１）災害時の情報発信について 総務部長

堀 越 幸 広 （２）住民主体の避難行動について 総務部長

２．子どもたちの学力向上への取り組みにつ （１）教員の指導力について 教育部長

　いて （２）子どもの理解力に差が発生する要因について 教育部長

（３）保護者の経済力による教育格差について 教育部長

（４）今後の学習支援の拡充について 教育長

一般質問の通告内容（ＮＯ．１）
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通告順 質  問  者 質問方式 件　　　　　　　名 要            旨 応 答 者

3 １１番 一問一答 １．公共交通機関の充実について （１）広域公共バス「あおぞら」の充実について

山 口 将 　　①現在の利用状況について 都市建設部長

　　②公共交通（バス）情報のオープンデータ化後の評価について 都市建設部長

　　③東毛広域幹線道路ＢＲＴ構想との連携について 都市建設部長

　　④利便性向上について 町長

（２）駅を活用した公共交通網の充実について

　　①西小泉駅周辺の開発状況について 都市建設部長

　　②小泉線への特急の乗り入れについて 町長

　　③西小泉駅周辺の今後の開発について 町長

２．まちづくりについて （１）東京オリンピック・パラリンピックを切っ掛けとしたスポーツ振興に 教育長

　　ついて

（２）東京オリンピック・パラリンピックを切っ掛けとしたまちづくりにつ 町長

　　いて

4 １番 一問一答 １．自治会制度について （１）自治会制度移行の経緯と現状について 総務部長

中 尾 大 助 （２）自治会制度移行までのスケジュールについて 総務部長

（３）自治会制度移行後の行政の関わり方について 総務部長

２．町の文書管理について （１）文書管理の現状について 総務部長

（２）文書管理の今後の考え方について 総務部長

３．次期総合戦略について （１）現総合戦略の進捗状況について 企画部長

（２）次期総合戦略の策定について 企画部長

（３）次期総合戦略に基づくまちづくりについて 企画部長

一般質問の通告内容（ＮＯ．２）
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